

"Hakuna matata" auf der Bühne

Der MGV Mammolshain und sein Kinderchor bringen den Dschungel in die Turnhalle

Treff der Generationen: Kinder des MGV-Kinderchores, des Kindergartens und der Grundschule gestalten gemeinsam mit den Erwachsenen des MGV ein fröhliches und festliches Jahreskonzert.

Von Xenia Schein



Mammolshain. Der Kinderchor des MGV Mammolshain spielen den "König der Löwen" und haben dabei sichtlich viel Spaß. Foto: Schein "Bei den Proben haben die Eltern schon alle geweint", erzählt Nina Diener vom MGV Heiterkeit. Zu Beginn ist der Grund noch nicht ersichtlich – nach der Eröffnung des Konzertes durch die Kindergarten- und Grundschulgruppe mit Blasinstrumenten, hinter denen die Kinder fast verschwinden, schmettern die Kleinen des Kinderchores fröhliche Melodien aus dem Musical "König der Löwen" wie "Hakuna matata" und streuen dabei Sprechpassagen ein, über die sie selbst lachen müssen.

Danach wird es gefühlvoll: Leo Lucius als Simba und Antonia Rohrseitz als Löwendame Nahla, beide erst in der zweiten Klasse, singen "Kann es wirklich Liebe sein?" und berühren mit ihren Solostimmen viele Zuschauer im Saal. Da konnte manch ein Papi oder eine Mami die eine oder andere Träne des Stolz und der Rührung nicht zurückhalten.

Die Kostüme und das Bühnenbild waren liebevoll gestaltet und Kinderchorleiterin Nadja Gorbachowa, die mit ganzem Einsatz dirigierte und immer den Überblick behielt, war stolz auf ihre zum Teil noch so kleinen Schüler.

Nachwuchs-Talente

Auch Rudolf Söchting, Ehrenvorsitzender des MGV, sieht den Abend ganz im Zeichen der Kinder: "Schließlich können wir ja nicht ewig auf der Bühne stehen, und das hier ist unser Nachwuchs." Das zog spontanen Applaus nach sich. Sogar Geschenke hatte er dabei, denn unter den Kindern, "zu 99 Prozent Damen", waren einige Geburtstage zu feiern. Viktoria wurde sechs Jahre alt und konnte ihr Wiegenfest sogar am Tag der Aufführung feiern.

Aber auch die Erwachsenen des Männergesangsvereins – trotz des Namens treten seine

Kindergarten St. Michael - Mammolshain - Kindergarten eröffnet MGV Konzert

Geschrieben von: Iris Althaus

Freitag, den 14. Dezember 2012 um 10:34 Uhr

Mitglieder seit 2007 als gemischter Chor auf – boten ein großes Repertoire: Volksweisen waren dabei, ein ungarischer Tanz nach Johannes Brahms, ein irisches Segenslied und natürlich Weihnachtliches wie das "Halleluja-Spiritual" oder "Happy Xmas" von John Lennon.

Zum "Winter Wonderland" fanden sich Kinder und Erwachsene schließlich alle zusammen und demonstrierten noch einmal, wie viel Freude die gemeinsame Musik macht. Beim Publikum kam das Konzert gut an, aber auch die großen und kleinen Chormitglieder waren danach glücklich.

Artikel erschienen in [Tanuszeitung vom 14. Dezember 2012](#)